
水泳部顧問の鈴木です。 

３年生の皆さん、いよいよ最後の大会シーズンが始まりました。皆さんは今どんな気持ちで

すか。 

 さて、競泳の入江陵介選手が２０１２年のロンドンオリンピックのインタビューで、こん

な話をしていました。 

「明日からメドレーリレーがありますし、競泳は８日間において、２７人で一つのリレーを

しているようなものなので、最後の男子リレーの自由形の選手がタッチするまで、２７人の

選手のリレーは終わらないです。」 

 水泳は基本的には個人種目で、自分との戦いです。でも、３年生７人を先頭に、支え合い、

助け合い、皆は今、２１人のチームとして頑張っています。記録や順位はもちろん大切です。

でも、最後の最後まで全力で泳ぐこと、そして最後の最後まで共に頑張ってきた仲間を全力

で応援することも、ぜひ大切にしてください。皆の最後の夏が最高の夏で終われるよう、先

生たちもサポートしていきます。一緒に頑張りましょう。 


